## Interesa ponencia de ingenieros CE

En sectores públicos y privados re-lacionados con la industria de construcción, ha despertado un gran interés la ponencia presentada al reciente Congreso Nacional de Ingeniería, por los ingenieros Miguel Guillermo Castillo

La ponencia versa sobre el tema "Inyección en Aluvión para el trata-miento de Fundaciones del Proyecto Hidroeléctrico San Lorenzo", el cual está siendo realizado por la CEL en el Río Lempa. Dado el interés de varias corpora-



PONENCIA. Ingeniero Mi-guel Guillermo Castillo, presentó ponencia sobre "Inyecciones en aluvión", en el Quinto Congreso Na-cional de Ingenieria. El in-geniero Castillo trabaja pa-ra la Comisión Hidroeléctri-ca del Río Lemna.

PROYECTO. La ponencia del Ing. Pablo Merino Lovo, al igual que el Ing. Castillo, es todo un proyecto a desarrollar en presa San Lorenzo. Presentó el documento, en el Quinto Congreso Nacional de Ingeniería.

## Sin luz y sin agua la ciudad de San Miguel

Más de cincuenta mil migueleños, condenan las actitudes negativas de los terroristas, que durante más de una semana les mantienen sin agua y sin luz, dijeron ayer autorida-des de esa población.

Las calamidades sufridas por los migueleños du-

les mantiene en posición de condena contra los actos de vandalismo, cruel-dad, asalto, secuestro y robo contra indefensas personas, continuaron co-mentando autoridades de esa cabecera departamen-

Los efectos de la suspen-

## Cámara alerta por el plagio de publicación

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvae muistria de El Salva-dor, nos ha enviado una carta para señalar el uso de un "recurso de baja ca-lidad, contrario a toda norma de ética publicita-ria" segrin dica al torto ria" -según dice el texto de la misma- publicado

el sábado anterior. El texto dice así:
"San Salvador, 19 de di-

ciembre de 1981. Señor don José Dutriz Jr. Direc-tor de LA PRENSA GRA-FICA. Presente. Estima-

Pasa a la página 57



VIGILANCIA EN LA PANAMERICANA. La Fuerza Armada, ha montado control y vigilancia en la Carretera Armada, ha montado control y vigilancia en la Carretera Panamericana, en los lugares donde los asaltantes y subversivos, atacan a los conductores de vehículos, buses y turistas que transitan hacia la zona oriental. Las autoridades, piden a los conductores atender las señales de parada que hacen los cuerpos militares.

ciones del ramo de la construcción, nuestros reporteros obtuvieron datos básicos de la ponencia que transcribi-mos seguidamente:

mos seguidamente:

"1. Breve descripción de los principales elementos que comprenden el Proyecto Hidroeléctrico San Lorenzo, Casa de Máquinas, Vertedero, Tipo de turbinas, Capacidad de Generación de 190 MW. 180 MW

2. Discusión de los problemas más importantes que se estudiaron para con-solidar la fundación de la presa de tierra en un manto de aluvión de 100

Pasa a la página 52

### Fiesta para niños pobres

Fiesta infantil para los riesta infanti para los niños residentes en la zona marginal Antigua Calle a El Matazano, cerca de ADOC, prepara la Aso-ciación Cooperativa de la Industria del Transporte -ACIT del I ACIT de R. L.

Jorge Alberto Valencia, presidente del Comité de Educación, declaró que la festividad será el martes 22 por la mañana y que es parte del programa de bienestar a la comunidad que la cooperativa de transportistas agrupados en ACIT lleva a cabo en el presente.

presente.
Comprendemos, afirmó
Valencia, que todos estos
niños residentes en este
sector necesitan un
estimulo y alegría en esta
Navidad y fiestas de Año
Nuevo, por lo que no escatimaremos estherzos para timaremos esfuerzos para

Pasa a la página 50



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores REINA DE AFIFSA. (San-ta Ana). Señorita Sandra del Carmen Dueñas Caballero, es la nueva Reina de AFIFSA (Asociaciones

#### Entrega de los títulos

(Santa Ana). Ayer do-mingo se realizó la tercera promoción de la Academia de Corte y confección "San José Obrero", que se ha denominado "Pro. Cle-mente Barrera Rivas". El acto se realizó a partir de las diez horas en la parro-quia, habiendo diplomas de aprobación para las

alumnas siguientes:
Vilma Maribel Mendoza, Lilian Cecibel Araujo,
Leticia del Carmen López, Leonarda Corado de Jiménez, Lucía Otilia González nez, Lucia Offilia Gonzalez de Sandoval, Marta Alicia García de Marroquín, María Vicenta Díaz de Orellana, Sandra Eliza-beth Trejo de Portillo, María Beatriz Ayala Mon-tes y Marta Alicia Alva-renga de Padilla.

Pasa a la página 57\_

#### Los Santos Inocentes

El programa de los festejos patronales en Anti-guo Cuscatlán, se de-sarrollará a partir del 23 de diciembre, informa el Comité organizador, se-ñalando que han sido incluidos numerosos actos

cívicos y religiosos.
Entre los actos, está
programada una caravana artística, reparto de golosinas y juegos recreati-vos, una marathón atlética, así como serenata y recorrido de carrozas.

Las fiestas de Antiguo Cuscatlán, recogen pasa-jes históricos de la época en que vino al mundo el Hijo de Dios, según la His-toria Sagrada. El entonces Rey de Judea, según esos informes, al saber que na-

Pasa a la página 34



-Foto de LA PRENSA, por Ulloa. NOVIA DE LOS LOCUTO-RES. (San Miguel). La se-ñorita Dora Elizabeth Recinos Aguirre, es la novia de los Locutores Migueleños, que fue presentada en el ac-to de celebración de "El Día del Locutor", en el Círculo Estudiantil. LA PRENSA GRAFICA, Lunes 21 Dic. 1981 3



—Foto de LA PRENSA, por Aldana. ARTE MANUAL. Doña Angela viuda de Mejía, de gran sensibilidad creadora y manos virtuosas para la fabricación de muñecos de tusa, trapo, alambre y papel. Ella es autora del Nacimiento Costumbrista que lleva su nombre en el colegio "Dorotea viuda de Trigueros", de Sonsonate. El 24 inaugura-

## Piden vigilancia por asaltos en vía Litoral

Mayor vigilancia en la carretera del Litoral piden los usuarios de buses a Zacatecoluca, Usutután, Olocuilta y lugares aleda-ños dado el constante asalto a los buses que cubren

Denuncian que en los últimos días desconocidos se han dado en asaltar a los pasajeros, quitándoles todas sus pertenencias, es-pecialmente dinero y compras especiales con Pasa a la página 50

## Señala deber de opinar sobre Pxmas. elecciones

todos los ciudadanos debe externar su opinión acerca del proceso electo-ral, especialmente en estos momentos culminan-tes, pues es muy importante que se conozca la opinión ciudadana, declaró ayer el comer-ciante en pequeño Luis Amado Iglesias H.

Señala que la actitud adoptada por algunos partidos, que ahora se hallan en oposición han asumido una actitud parecida a la de los niños aquellos que arman protesta cuando no se les complace.

Indica luego, que se han empecinado algunos en cambiar el actual gobierno antes de las elecciones 'eso es perjudicial tanto y "eso es perjudiciai tanto interna como externamen-

Durante el Foro Político

—agregó—, uno de los par-ticipantes, hizo ver que si la Fuerza Armada había Pasa a la página 57\_

### Indice Págs. Inf. Nacional . . . . 2-3 Inf. Internacional . . 4-5 Editoriales . . . . 6-7 Sociales.....8-26 Desde San Francisco 30 Platillos Voladores . . 36 La Cámara Señala . . . 36 Deportes . . . . . . . 43-49 Horóscopo 51 La Vida es Así 54 Cómicos 58-60 Clasificados 62-70

# Brutal represión rusa en Polonia condena ANEP

Condena contra la brutal acción del comunismo ru-so en Polonia, ha formulado la Asociación Nacional de Empresa Privada (ANEP), señalando la complici-

la Empresa Privada (AREP), senaiando la complici-dad del gobierno polaco.

Esta condena, conlleva también señalamientos re-lacionados con los padecimientos de otros países como Cuba y Nicaragua, cuyos gobernantes han entregado sus pueblos a la órbita soviética, y pretenden que El Sal-vador corra igual suerte.

El contenido de esta condena contra la intromisión rusa en Polonia, es todo un retrato hablado de la dolorosa realidad que viven los pueblos sovietizados, y un lla-mado a la conciencia de los salvadoreños para que se mantengan unidos, en pie de alerta y de lucha contra la penetración del comunismo. El texto del correspondiente comunicado de ANEP,

dice así:

"La Asociación Nacional de la Empresa Privada
(ANEP), ante la dolorosa tragedia que sufre el pueblo
(ANEP), ante la dolorosa tragedia que sufre el pueblo polaco por la despiadada y brutal bota represiva del co-munismo, hace oir su voz de condena por ese nuevo acto criminal dirigido por los jerarcas de Moscú, con la complicidad incondicional del Gobierno de Varsovia.

La historia se repite y la imagen del monstruo tota